



Früh übt sich bei GEputzt

Eine bunte Mischung kam auf dem Orangeplatz in Bulmke-Hüllen zusammen, um gemeinsam bei GEputzt aktiv zu werden. Mit dabei waren neben dem Awo-Stadtteilladen Bulmke-Hüllen auch der Kinderschutzbund, der Falken-

Ortsverband Altstadt und die deutsch-bulgarische Kultur- und Informationsgemeinschaft „Neu in GE“. Gemeinsam „beackerten“ Jung und Alt startend am Orangeplatz den ganzen Bereich der Hohenzollernstraße bis zur Plutostraße und zum

Alfred-Zingler-Haus am Margaretenhof. Hier angekommen erwartete die jungen GEputzer dann eine Belohnung. Arbeit macht sich bezahlt, wie das Beispiel zeigt und sensibilisiert in Sachen Vermüllung.

Foto: Gerd Kaemper